
in den Wahnsinn. 

Meine Frau Kea Martina Schwarzfeld hat dieses Jahr ihr erstes Buch veröffentlicht und da wir keinen Verlag
gefunden haben, haben wir beschlossen, es selbst zu verlegen und zu vertreiben. Dafür lassen wir immer so
50 bis 100 Bücher drucken und verkaufen sie an örtliche Buchläden. 

Momentan geht hier alles schief. Die Druckerei liefert nicht, Amazon hat das Konto deaktiviert... Ich werde
hier noch blöde, 200 Puls habe ich. 

Naja, alles Jammern nützt nichts... Wollte nur mal Hallo sagen und allen ein gutes und gesundes 2022
wünschen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Hallo, ich bin Kea Schwarzfelds Assistent und die Peripherie des Selfpublishings treibt mich gerade

Geschrieben am 02.01.2022 von KeaSchwarzfeldsAssistent
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